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Sam Bourgeois, coach de l’USCM : « Nous
voulons jouer la montée »

Propos recueillis par Cédric Partouche

Sam Bourgeois souhaite que l’USCM soit dans le coup de la montée d’ici la fin d’année pour ensuite réaliser une fin de
saison canon qui pourrait amener son équipe à retrouver la D1.

La reprise de l’USCM est entrée dans sa seconde phase ce vendredi 16 août avec une

quarantaine de joueurs à chaque entraînement. L’entraîneur principal, Sam Bourgeois,

effectue un premier retour de cette reprise avant un match amical contre Lagnieu (R3) ce

mercredi et le 1er  tour de la Coupe de France contre Diémoz (D2 Rhône) ce samedi

24 août.

Sam Bourgeois, que retenez-vous de la saison passée ?

« Il y a deux lectures. Certains peuvent rester sur le fait qu’on rate la montée de peu et que

c’est dommageable. Mais ce n’est pas celle que je partage. On partait de loin avec une décente

à digérer qui aurait pu casser le groupe et entraîner une saison difficile, ce ne fut pas le cas. On

a prouvé qu’on avait un groupe sain et motivé qui est d’ailleurs encore là pour cette reprise. On

a réalisé une année 2024 remarquable avec une seule défaite contre Sassenage qui est certes

très rageante, mais ça reste la seule. En réalité, c’est lors de la première partie de saison et la

défaite contre l’Olympique Nord-Dauphiné que la montée s’est compliquée. On avait une poule

de 13, une demi-finale de Coupe de l’Isère donc on a vécu une saison très longue et

éprouvante. J‘ai répété aux joueurs qu’on avait fait une belle saison car la vérité, c’est celle-là.

Aujourd’hui, on va s’appuyer sur ce qu’on a fait pour faire encore mieux cette saison. »
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Et les signaux envoyés par votre groupe sont positifs ?

« Clairement, oui. On a un effectif stable avec quelques arrivées qui apportent de la

concurrence, un peu de constance dans la gestion des temps faibles et, aussi, de la fraîcheur

mentale. Les joueurs ont beaucoup appris et ça va payer. Le bilan c’est 16 matches gagnés, 58

buts marqués pour seulement 20 concédés. Dans l’autre poule, avec un tel bilan, on serait

monté avec seulement 12 victoires… Là, on attaque le championnat avec une vingtaine de

joueurs capables de jouer en équipe première avec l’équipe 2 qui devient une véritable réserve.

Donc là, les joueurs doivent être prêts à jouer pour l’une ou l’autre avec la même intensité. »

Le président, Ludovic Cheneval, a fixé la montée comme objectif. C’est possible ?

« Président, coachs, joueurs… on a tous le même objectif. Cette poule me paraît plus

hétérogène mais je sais que ce sera toujours dur et compliqué à chaque match. J’aime aussi le

fait qu’on retrouve le derby contre l’ASVH car on n’est pas sur un club ennemi mais plutôt sur

un faux frère dont les joueurs ont joué ensemble dans les catégories jeunes et sont souvent

amis dans la vie, en dehors des terrains. »
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